

Carolina Bueno y Mariano Blázquez expusieron este lunes una plenaria titulada *Aplicación de programas de Cumplimiento Normativo efectivos*. ¿El objetivo? “Que seamos alianzas transparentes y veraces, con credibilidad, que puedan reflejar la luz de Cristo”.



Mariano Blázquez y Carolina Bueno en una mesa de trabajo en la 10ª Asamblea de la AEL

Escrito por FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica
Viernes, 27 de Octubre de 2023 13:16

(Redacción, 27/10/2023) La **Aplicación de programas de Cumplimiento Normativo efectivos**, es el título de la ponencia que el pasado lunes expusieron los españoles **Carolina Bueno y Mariano Blázquez** en la 10ª Asamblea de la Alianza Evangélica (AEL), tras lo cual el tema se debatió en una mesa de trabajo.

“¿Por qué apostar por el cumplimiento normativo, la transparencia y el buen gobierno?”, se preguntan los representantes de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE). “En primer lugar, por convicción ética, por nuestros principios y valores cristianos”, responden.

Pero la transparencia y el buen gobierno tienen además **beneficios añadidos**: “genera confianza y credibilidad... motiva a los miembros de nuestras alianzas a involucrarse y participar más... refuerza la legitimidad de nuestra labor representativa...”, dicen.

“También nos ayuda en el cumplimiento de nuestra misión; que escuchen nuestra proclamación del Evangelio de Jesús”.

PROCESO PROPUESTO

Para avanzar en esa dirección, Bueno y Blázquez proponen a las alianzas latinas **iniciar un proceso de mejora y aprendizaje** “que nosotros mismos hemos recorrido y estamos recorriendo en FEREDE y que esperamos que os sean útiles”.

También se mostraron dispuestos a ayudar, con humildad. “Estamos dispuestos a ayudar y deseamos aprender de lo que otros puedan aportarnos y enseñarnos”, dijeron.

CUATRO ÁREAS DE TRABAJO Y UN PLAN

Escrito por FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica
Viernes, 27 de Octubre de 2023 13:16

Los letrados de FEREDE proponen a la AEL **cuatro áreas clave de trabajo**: 1) Buen gobierno; Cumplimiento normativo; Transparencia; y Ética y Prevención de delitos.

En su ponencia, enunciaron los elementos clave, las necesidades, las medida y normas a establecer en cada una de estas áreas, y un “plan” para el cumplimiento efectivo de medidas y normas.

Las partes del *plan* propuesto por FEREDE incluyen: Medidas de transparencia; Medidas de Bueno gobierno; Política de “tolerancia cero” con la comisión de delitos (y un protocolo de Prevención de Delitos); Código ético; y un Canal de Denuncias.

¿El objetivo de este proceso? “Que seamos alianzas transparentes y veraces, con credibilidad, que puedan reflejar la luz de Cristo”, explicaron, citando como referencia bíblica el texto del evangelio de Mateo 5:16:

"Así alumbre vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas obras, y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos"

Fuente: FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica

Noticias relacionadas:

BRASILIA / 10º ASAMBLEA ANUAL DE LA ALIANZA EVANGÉLICA LATINA

▢ [La AEL celebra sus primeros 10 años con trabajo, homenajes, y con la participación destacada del secretario general de la WEA, Thomas Schirmacher](#)

▢ [Comienzan las sesiones de la Asamblea General de la Alianza Evangélica Latina](#)